



Las cirugías de descompresión de nervios en manos y pies a 24 pacientes de la Fundación Padre Damián, que padecen el mal de Hansen (lepra), fue el motivo de la décimo sexta visita que la Misión Médica Annie Angel's realizó al Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

James Wilton, quien lidera la misión médica norteamericana, recordó que en estos 16 años que vienen al hospital Luis Vernaza, han beneficiado a más de ciento cincuenta pacientes de escasos recursos económicos a través de este tipo de cirugías que las hacen conjuntamente con médicos del hospital para mejorar la calidad de vida a los pacientes.

“Esta es una labor que la podemos realizar gracias al apoyo de la Hna. Ana Credidio de la Fundación Padre Damián y la Junta de Beneficencia y todo su personal técnico y administrativo, que brinda las facilidades para que los pacientes se hagan gratuitamente todos los exámenes y valoraciones previo a la cirugía” manifestó Wilton, quien hoy, junto a 23 profesionales y voluntarios de la misión médica, culminaron con éxito las cirugías.

El Dr. Jorge Hurel, Subdirector técnico del Hospital, entregó reconocimientos a los integrantes de la misión médica y les agradeció por darse su tiempo libre para beneficiar a los pacientes que lo necesitan; y por confiar en la capacidad médica y tecnología con la que cuenta el Hospital Luis Vernaza.